



Der_Architekt_ist_immer_schuld?.jpg

Öffnen mit Vorschau



ARCH+ features

62

Der Architekt ist immer schuld?

mit Christoph Schäfer, Künstler & Renée Tribble, Planerin
Tabea Michalis, Projektentwicklung
Nils Buschmann, Architekt
Niels-Christian Otzen, Investor/ECE
moderiert von Tanja Kessel, Frank Seehausen

Mittwoch, 17. Mai 2017, 17 Uhr

Architekturpavillon TU Braunschweig
Pockelsstraße 3

In der öffentlichen Wahrnehmung sind vor allem Architekt*innen für das Gelingen oder Nicht-Gelingen von Bauvorhaben verantwortlich. Als Vermittler*innen zwischen Auftraggeber*innen, Auftragnehmer*innen und Öffentlichkeit muss ihr Werk sehr unterschiedliche Interessen balancieren. Wir fragen nach den Möglichkeiten und Gestaltungsspielräumen, Baukultur im Dialog zwischen Entwickler*innen und Planenden zu schaffen.

www.archplus.net/features

Initiativpartner

SSS SIEDLE

Förderer



In Kooperation mit



Medienpartner

